

Fuente:El Correo de Burgos

Fecha:10.10.10

Título:Piden que el nuevo hospital cuente con un banco de leche materna

Link: [piden-que-el-nuevo-hospital-cunte-con-un-banco-de-leche-materna](http://www.elcorreo.es/regiones/castilla-y-leon/burgos/2010/10/10/piden-que-el-nuevo-hospital-cunte-con-un-banco-de-leche-materna/100000000000000000.html)

Piden que el nuevo hospital cuente con un banco de leche materna



La Asociación Madres de la Leche aprovechaba la última jornada de la Semana Mundial de la Lactancia Materna para iniciar una recogida de firmas. Las rúbricas, que entregarán el próximo 20 de noviembre a la Administración regional, servirán para solicitar que el nuevo hospital de Burgos cumpla los requisitos necesarios para obtener el título de Hospital Amigo de los Niños, que otorga la Iniciativa para la Humanización a la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia.

Además de esta propuesta, que comprende hasta una decena de obligaciones, la agrupación local presidida por María José Varona incluye entre sus exigencias la instalación en el paritorio del futuro centro de dos bañeras destinadas a dilatación y el compromiso firme de crear un banco de leche materna. «No existe ninguno en Castilla y León y hay dos en todo el país. Tenemos una gran oportunidad y debemos aprovecharla», explica Varona.

El banco de leche posibilitaría la nutrición a neonatos con necesidades especiales, cuyas madres por diversas circunstancias no pueden amamantar, con la máxima seguridad y siempre bajo prescripción médica. «Llevar a cabo este proyecto requiere rigurosos procesos de esterilización y pasteurización que tienen que hacerse en el laboratorio del hospital», apunta la presidenta de Madres de la Leche, que ayer -aunque el mal tiempo deslució el evento festivo- informó de la iniciativa a todos los que se dejaron caer por la Plaza Mayor.

Según explican los documentos facilitados por la agrupación, por lo general, cualquier mujer que esté dando de mamar podría donar su leche siempre y cuando se confirme su buen estado de salud. En ese sentido, quedarían excluidas mujeres que fuman o toman drogas y fármacos sin indicación médica. Tampoco podrían donar mujeres con enfermedades crónicas o infecciones o con riesgo de haber estado expuestas a enfermedades de transmisión sexual.

La donación es gratuita y para hacerlo sólo sería preciso presentarse en estos centros y declarar la sanidad física. Posteriormente se procederá a una serie de análisis físicos y algunas entrevistas para corroborar la declaración. De no haber

inconveniente, se extraería la leche que será evaluada para garantizar su seguridad antes de guardarla en recipientes y congelarla, con su respectiva fecha de extracción.

La idea, y así lo exige el título de Hospital Amigo de los Niños, «es dar prioridad a la lactancia materna, tenerla como alimentación óptima e informar de sus beneficios a las madres».

Otro de los requisitos que 'impone' la denominación promovida por la Iniciativa para la Humanización a la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia es la formación y la capacitación de los profesionales sanitarios en la materia. En este sentido, la Asociación Madres de la Leche se ponía manos a la obra e incluía en el programa de actividades de la Semana Mundial de la Lactancia Materna un curso sobre esta práctica en colaboración con la Junta de Castilla y León.

La cita congregaba a 60 personas, 35 de ellas auxiliares sanitarias, enfermeras y matronas, dos médicos pediatras y el resto madres embarazadas o con bebés.

Varona, satisfecha con el resultado, lamenta no obstante la escasa presencia de pediatras y ginecólogos. Asegura que lograr su implicación es en la actualidad el principal reto.